

## Vóleybol playa entra en tierra derecha

En tierra derecha ya está el torneo de vóleybol playa que se disputa en la Plaza Cívica de nuestra ciudad de San Felipe. Desde el pasado lunes y hasta la jornada de ayer se jugaron los duelos de la qualy, tanto local como nacional, y desde hoy viernes, comienza el torneo del circuito nacional, propiamente tal.

El evento, que se ha convertido en un verdadero clásico del verano en la comuna, ha congregado a cientos de personas por día, que han disfrutado del talento de las duplas locales y nacionales, tanto en

### • Hoy comienza el torneo del circuito nacional.–

mujeres y hombres, y que ya se preparan para presenciar el juego de elite del vóleybol.

Asimismo, y considerando el pasado corte de luz por el apagón nacional, el evento se desarrolló sin ningún inconveniente debido a que la organización cuenta con generador. Además, durante esa jornada, el evento finalizó a eso de las 21:30 horas para que todos quienes estaban presenciando la jornada deportiva, llegaran sin problemas a sus hogares, con-

siderando la medida del toque de queda que se había implementado.

En cuanto al evento que comienza este viernes, propiamente tal, el encargado del Departamento de Deportes del municipio de San Felipe, **Esteban Herrera**, señaló que *«el viernes comienza el circuito nacional, tenemos un horario de extensión más prolongado, comenzamos a las 17:00 horas, teniendo la prudencia de no incomodar por las altas temperaturas, finalizando cerca de las 00:00 horas».*



Este fin de semana se cierra el vóleybol playa en San Felipe.

Además, y ya durante sábado y domingo, el evento comienza en la mañana *«para el circuito nacional, el sábado y domingo es desde las 10:00 de la mañana, en el cual la familia, los amantes del*

*deporte se pueden acercar a la Plaza Cívica, acceso gratuito a disfrutar de un buen campeonato, una buena actividad relacionada a este deporte»*, agregó Herrera.

Para el domingo se

espera la gran final del torneo, tanto en duplas femeninas y masculinas, y con esto, se cierran las actividades deportivas en el marco del periodo de verano y/o vacaciones en nuestra ciudad.